



'Corcholatas' en movimiento...

Hermanos, hijos, la prima y una sobrina ahora...

Si bien a nadie tomó por sorpresa, a ninguno, al menos entre quienes aseguran saber cómo es que se manejan las cosas ahora en Palacio, la prevista inclusión del protagonista *non* de **Andrés Manuel López Obrador** entre las *corcholatas* a considerar de cara a 2024 activó un nuevo "distractor", uno más de los que habitualmente son utilizados para intentar desviar la atención sobre la compleja y cada vez más emproblemada realidad nacional.

Pensar que lo ocurrido el pasado jueves durante la reunión convocada por el tabasqueño con el pleno de la bancada de Morena y sus parásitos aliados del PVEM y PT para intentar "relanzarla", tras su fracaso al intentar validar la regresiva reforma eléctrica, constituyó una sorpresa o que, en el extremo, alteró el ritmo de las pulsaciones en el interior del "cuarto de guerra" de alguno de quienes antes fueron colocados en tal situación que es creer, a decir de no pocos, que quienes forman en la 4T son "más ingenuos o más estúpidos de lo que (cotidianamente) muchos de ellos parecen".

Ello, sin embargo, no inhibió que la esperada suma de **Adán Augusto López Hernández** a la lista de precandidatos diera paso, como en realidad se previó desde un primer momento, a toda suerte de especulaciones sobre el lugar que en el corazón del único e incuestionable líder del oficialismo, ocupan igual el tantas veces exhibido **Marcelo Ebrard Casaubon** que la impresentable regenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien, por más incienso que le quemán y porras que le organizan, no acaba de rebasar el pobre papel de eco de Ya Sabemos Quién, que ella parece haber elegido cumplir...

A ello obedece la multiplicación de versiones, según las cuales la nueva *corcholata* llegó para posicionarse como opción A en



las preferencias del único autorizado de "moverlas", mientras que la otrora *non* habría pasado a convertirse en la opción B y el eficaz multusos del fallido gobierno en opción C, algo que, créalo usted si quiere o simplemente ignórela, habría quedado en claro para quienes rodeen al titular de Relaciones Exteriores desde mediados de diciembre pasado, luego de un supuesto festejo prenavideño de los dos últimos con el equipo íntimo de **López Obrador** y él mismo en Acapulco al que, ahí sí de manera absolutamente sorpresiva y sin mediar anuncio alguno, llegó y fue recibido con toda suerte de muestras de afecto y predilección el recién estrenado secretario de Gobernación.

Las cartas, las *corcholatas*, pues están sobre la mesa y más allá su triste papel de "distractor" social que les toca cumplir hoy, sólo resta esperar los tiempos para conocer el real destino de una u otra, pues ya no habrá más... ¡No, al menos cobijado por los colores del partido (rehén) del gobierno!

**ASTERISCOS**

* En verdad reveladora la decisión de un juez federal que (sin más) decretó el auto de no vinculación a proceso y ordenó la puesta en libertad del elemento de la Guardia Nacional que presuntamente asesinó al estudiante **Ángel Yael Ignacio**

Rangel e hirió de gravedad a otra alumna de la Universidad de Guanajuato el miércoles, en Irapuato, en una persecución. Lamentable...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza Política*.

Reveladora la decisión del juez que decretó el auto de no vinculación a proceso y ordenó la libertad del elemento de la Guardia Nacional que presuntamente asesinó a Ángel Yael.
